
 
 

   

   

  

本日のプログラム 次回例会のご案内 

第 2627 回 2023 年 6 月 20 日(火) 

『最終例会』 

卓話「今期を振り返って」 会長 岩田 勝美 

第 2628 回 2023 年 7 月 4 日(火) 

『会長就任挨拶』  会長 柳原 望成 

＊入会式 

＊お祝い行事 

◎例会後、第 1回理事役員会 

事務所：〒501-6255 羽島市福寿町浅平 3-106 TEL（058）392-2888 FAX（058）391-2260 
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≪Zoom例会中継のご案内≫ ID：556-098-4805 / ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞ：4361 例会欠席の際はぜひご視聴ください 
 

 
 

第2626回 2023年6月13日(火) 

『プログラム卓話』 

卓話   羽島商工会議所 会頭 高木 豊様 
 

 
会長 岩田 勝美 

 活動計画書にはお兄様の高木力様に

なっていますが、今年度から（株）福寿

工業社長・高木豊様が羽島商工会議所

会頭になられましたので、お越しいた

だきました。高木さんとは同業者で作

る羽島鉄工組合で役員として長年お世

話になっています。 

 お兄さんの不二精工と共に創業者・先代社長高木茂正

氏とは発明協会の羽島支会長を長年されていて、視察会

で当クラブパスト会長・故岩田隆三氏に紹介され、以来、

何かと可愛がって頂きました。 

 視察研修会の打ち合わせで福寿工業様のロビーで 30

分ほど薫陶を受けたことがあります。「君は腕がいいから

お客さんに行かずに来てもらうようにしなさい」もう一

つは「人が持っていない設備で戦いなさい」前者は価格

決定権がこちらに有る。後者は「武器」に例えて、相手

より優れた武器で戦う事しか勝てない。この時の帰り道

「頭の中をそよ風が吹き抜ける感じ」をいまも鮮明に覚

えています。 

 今日は会社の事、会議所の活動など聞かせて頂きます。

楽しみにしています。 

 

 
 

 

 

  
 

『福寿工業株式会社の 

歴史と経営の基本』 
羽島商工会議所 

会頭 高木 豊様 

福寿工業㈱は昭和１９年に住友通信

工業㈱の協力工場として創業しました。

その後、太平洋工業㈱、㈱デンソーな

どと取引が始まるなど順調に推移してきましたが、二代

目社長の時に経営が苦しくなり、経営を立て直すために

髙木茂正（父）が三代目社長に就任し、私も弊社に入社

しました。その後、工場移転、取引先の見直し、従業員

の給料を引き上げたことで従業員のモチベーションも上

がり、弊社は順調に回復していきました。平成１２年に

三菱自動車のクレーム隠しがきっかけで、弊社のＡＴの

ギア製造は日産系のジャトコに移り、また新たにダイハ

ツのＡＴギアの製造も始まりました。平成２２年の中国

進出、平成２５年のタイ進出は苦労もありましたが、結

果的には成功したと思っています。今年は、ハイブリッ

ド車に対応すべく、シャフト製造にも取り組みます。以

上が福寿工業㈱の歴史です。 

続きまして、私の経営の基本についてお話します。 

私は経営において５つのことを大切にしています。そ

れは、「思い・技術・情報・判断・運」です。自分の会社

をこうしたい、ああしたいなどの思いを、人材に至るま

で中長期計画を作成し、実行しています。技術につきま

しては、お客様の望む製品を製造するために幅広い技術

を身に付ける努力をしています。情報につきましては、

自分を知っていただくためには自ら情報を発信すること

が大切です。また世の中を知るには自ら情報をキャッチ

することが必要です。情報には、新しい情報・古い情報、

前回例会の記 録  
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正しい情報・間違っている情報などがあります。いかに

正しい情報であるかを判断し、行動することが大切です。

運につきましては、運で思いがけないことが起きます。

私は先祖を大切にしないと運はついてこないと思ってい

ます。なので、私は、常に先祖に対して感謝の気持ちを

持っています。中国、タイ進出成功も運があったと思い

ます。最後に、自分だけ、自社だけ良ければではなく、

他人の為に、他社の為になることをすることが私の経営

の基本でございます。 

 
第２回・第５回ＩＤＭ報告 合同開催 

 
 

Ｒ研修情報委員 松田 和彦 

◎第２回ＩＤＭテーマ『新人研修』 

＜テーマ＞ 

① 出席を重んじるのはなぜ？ 

② 会員は皆さんロータリアンですか？ 

③ クラブ奉仕とは 

④ ロータリーの金看板が職業奉仕なわけ？ 

上記に関連する話し合いをいたしました。 

・ロータリーは友達つくり 出席する事によって濃い

友達になれる。 

・出席できていないので早く出席できるように努力し

ます。 

・団体活動が大切。 

・仲間を作る 他業種の方と出会える。 

・仕事の成功者から学べる。その反対も真である。 

・ロータリーイズムの浸透 例会は道場というより教

会のようである。襟が正せる。心が浄化する。 

・日本だけ職業奉仕 高潔性を高める職業は、人を幸

せにする。自然に会社が良くなる。 

◎第５回ＩＤＭテーマ『今期を振り返って』岩田会長 

早朝例会 納涼例会 指名委員会 年次総会 

サンリバー記念例会 年忘れ家族例会 等 色々活動

しましたが、特にＩＴ委員会 釣り同好会 留学生の受

け入れ インターアクト等が印象深いです。 

中でも林幹事が体調崩されても良く頑張ってくれまし

た。後は、最終例会で気持ちを報告します。 

 

出席委員会 
・本日の出席率  
出席規定会員数 ３３名中 ２２名 ６６.６７％ 

・６月１日の補填出席率  
出席規定会員数 ３５名中 ３０名 ８５．２９％ 

ニコニコＢＯＸ委員会 
◎ニコニコＢＯＸ 

◆羽島商工会議所 会頭 高木 豊様 

◆岩田 勝美君  安藤 賢治君  安藤 賢治君  

西松 永根君  青木まき子さん 川﨑 正一君  

立川  靖君  佐溝 勝樹君  加藤 宗雄君  

松田 和彦君  平松 暁仁君  虫賀 大輔君  

梁 麗娜さん  柳原 望成君  栗山 浩幸君  

山下 正弘君  横山 方彦君  木寺 祐樹君  

南谷 茂伸君  堀  雅利君  青木 秀益君 

本日は「プログラム卓話」 羽島商工会議所 会頭 

高木豊様、ようこそお越し下さいました。 

◎仕合せ貯金 

 南谷 茂伸君  堀  雅利君 
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日 時：６月９日(金) 

場 所：西松亭 

第２回ＩＤＭテーマ：『新人研修』 

リーダー ：川﨑 正一 

    Ｒ研修情報委員：松田 和彦 

第５回ＩＤＭテーマ：『今期を振り返って』 

リーダー ：岩田 勝美 

出席者：青木 まき子、天野 洋和、加藤 隆康、 

川崎 哲也、栗山 和洋、杉山 大地、 

平松 暁仁、横山 方彦、西松 永根  

●本日例会後、臨時次年度理事役員会が開催 

●次回例会は６月２０日（火）『最終例会』 

「一年を振り返って」岩田会長卓話 

・新旧会長、副会長、幹事のバッジ交換 

●回覧内容 

①（財）ﾛｰﾀﾘｰ米山記念奨学会より『ﾊｲﾗｲﾄよねやま』 
 

≪第１２回理事役員会 承認事項≫ 

● 退会会員について 承認 

 

幹 事 報 告（第２６２６回） 

 

 ４日（火）第２６２８回 『第１回例会』 
会長就任挨拶 会長 柳原 望成 

＊入会式 ＊お祝い行事  

◎例会後、第 1回理事役員会 

１１日（火）休会 

１４日（金）９ＲＣ幹事会  大垣ﾌｫｰﾗﾑ 18:00～ 

【会長･幹事･副幹事･事務局】 

１８日（火）第２６２９回 『ガバナー補佐訪問』 

◎例会前 会長幹事懇談会 

卓話  ガバナー補佐 中村 一様 

◎例会後 第２回クラブ協議会 

２１日（金）第1回ＩＤＭ  西松亭 18:30～ 

       「会員増強」ﾘｰﾀﾞｰ 荒木 義男 

【出席義務者 11名】 

２２日（土）地区Ｒ財団研修セミナー 

岐阜グランドホテル 開会・点鐘12:30 

【会長･Ｒ財団委員長】 

２３日（日）第２６３０回 『早朝例会』 

7：00～ 新幹線岐阜羽島駅前清掃 

7：50～ 例会（西松亭） 駅長卓話 

※百万ドルの食事 

２５日（火）２３日（日）へ例会変更 

２９日（土）クラブリーダー研修セミナー 

岐阜グランドホテル 開会・点鐘13:30 

【Ｒ研修情報委員長】 

 

７ 月 の 行 事 予 定  


